

## VIE ASSOCIATIVE

# Le réseau national des COS départementaux s'est réuni en Isère



L'assemblée générale des COS départementaux (en haut). Les différents participants avaient préalablement été accueillis à la Bastille (en bas).

**ISÈRE** Fortement ancré en Isère depuis plus de 50 ans, le Comité des Œuvres Sociales de l'Isère (COS 38) est un acteur incontournable de l'action sociale de proximité pour ses 430 collectivités Iséroises adhérentes.

Il permet à 13 000 agents adhérents d'accéder à l'ensemble de ses prestations. Afin que l'action sociale contribue à améliorer les conditions de vie des agents publics et de leurs familles, le COS 38 propose une vingtaine de prestations qui accompagnent le quotidien (vie de famille, la carrière, les prêts et les achats), les enfants et qui favorisent la solidarité, la cul-

ture, les loisirs et les vacances. Pour promouvoir l'action sociale de proximité à l'échelon national un regroupement était nécessaire.

Le Réseau national des COS départementaux a donc été créé. Cette association nationale regroupe les COS de l'Isère, d'Ille-et-Vilaine, de l'Hérault, de la Loire-Atlantique, de l'Aude, de la Corrèze, de la Manche et de la Haute-Vienne.

Ces COS partagent tous les mêmes valeurs de l'action sociale (politique d'action sociale dynamique, diversifiée et de proximité). L'assemblée générale du Réseau National des COS Départementaux

s'est tenue le 7 juillet 2017 dans les locaux du Centre de gestion de l'Isère (CDG 38) à Saint-Martin-d'Hères.

Marc Baïetto, président du CDG 38, a remercié les participants d'avoir jeté les bases d'une coopération inédite ouvrant, par-là, la voie à une action renforcée.

Il a affirmé tout l'attachement que le conseil d'administration du CDG 38 porte à l'action du COS 38, qui fait partie intégrante du bouquet de services que le centre offre aux collectivités. Cette huitième rencontre des COS départementaux s'est déroulée en deux temps. Tout d'abord une réunion du collè-

ge des techniciens visant à faire un état des lieux sur leurs pratiques respectives afin de favoriser des échanges sur différentes thématiques.

S'est ensuite tenue l'assemblée générale du réseau des COS départementaux au cours de laquelle ont été abordés des aspects stratégiques visant une meilleure reconnaissance nationale de notre association (projet de communication, élargissement du réseau à de nouveaux COS départementaux, organisation en fédération) et une mutualisation afin d'obtenir de meilleures conditions auprès de prestataires.